

L'ÉCHO DE L'HERS



LA HALLE

La rénovation tant attendue de la Halle débutera **mi-novembre**, en commençant par la réfection de la toiture.

Suivront les travaux de démolition intérieure, pouvant occasionner des nuisances sonores durant la journée.

La rue Paul Bodin, entre l'église et La Halle, et une partie de la place Valtopina seront fermées pendant la durée du chantier. 4 places de parking, rue Maubec seront également inaccessibles.

Nous espérons une livraison pour le 14 juillet 2024.

RÉSIDENCE JEAN LAFONT

Le groupe Marcou, bailleur social, a fait l'acquisition des deux maisons situées entre la médiathèque et la route de Castelnaudary.

En remplacement, 10 logements avec parkings seront construits. Les travaux de démolition débuteront selon le bailleur social au premier trimestre 2024.

Tout comme pour la rénovation de la Halle, des gênes seront occasionnées.



**Ces deux chantiers contribueront à l'amélioration du cœur de notre village.
Mais il nous faudra être patients pendant les travaux.**

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE

Un hommage aux morts pour la France sera rendu le **11 novembre** par un dépôt de gerbe au monument aux morts. Rendez-vous à **11h30** devant la mairie. Suivra un apéritif offert par la municipalité.

En préambule de cette cérémonie, à **10h00, salle de la mairie**, l'Union Sportive Salhersienne football et le Racing Club de l'Hers rugby vous invitent à découvrir l'histoire locale de ces sports. Plus de 100 ans de sport seront racontés au travers de témoignages, d'anecdotes, d'articles de presse et de photos.

Venez partager vos souvenirs, en apportant si possible des objets, pour rendre ce moment encore plus enrichissant. Ce temps d'échange sera animé par Michel Brousse.



VERGER COLLECTIF

En partenariat avec l'association Nature en Jeux, la commune va déplacer le verger situé route de Mirepoix. Il sera désormais route de Saint-Michel-de-Lanès au niveau de la station d'épuration.

À cet effet, nous appelons tous les bénévoles à nous rejoindre le mardi **28 novembre 2023 à 9h00** à la cabane située derrière la station route de Saint-Michel-de-Lanès pour la transplantation des fruitiers.



FIBRE

Le déploiement de la fibre continue sur les écarts. Le Syden nous informe que les travaux devraient être achevés d'ici la fin de l'année 2023.

Le raccordement final de tous les écarts sera alors possible à partir du second trimestre 2024.